

El tercer carril llega ya hasta Ventas de Irun

Escrito por Administrator

Lunes, 07 de Noviembre de 2016 11:24 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Gipuzkoa, el lunes día 7 de Noviembre de 2016.

El tercer carril llega ya hasta Ventas de Irun

-

- J.V.

7 noviembre 2016 06:52

Aunque ahora se va a acometer la adaptación de la vía entre Astigarraga e Irun con un tercer hilo para que pueda circular el TAV, desde Adif recuerdan que ya existen vías con esta adaptación en Irun y que permiten que pasen la frontera convoyes provenientes de Francia con ancho UIC, principalmente de mercancías. «Hay vagones alemanes que pasan tranquilamente la frontera», añaden. Desde hace años, en la enorme playa de vías de la ciudad fronteriza hay distintas vías con tercer carril que llegan hasta el barrio de Ventas. Según explican fuentes de Adif, los trenes de mercancías llegan hasta Irun, desde donde se realizan diferentes maniobras para que continúen su marcha hasta distintos puntos del Estado. En algunos casos, los convoyes se detienen en Hendaya y se lleva a cabo un cambio de ejes de cada vagón, mediante la utilización de grandes gatos hidráulicos. En otros casos, los trenes se detienen en la playa de vías de Plaiaundi, donde enormes grúas trasladan los contenedores de un tren con ancho internacional a otro con ancho ibérico. Por último, en otras ocasiones, en las instalaciones de Algeposa, en el entorno del barrio de Ventas, se trasladan los vagones de un tren a otro.